

Lehrerin aus Nächstenliebe

Integration. Gundula Mitteregger ist 79 Jahre alt. Sie unterrichtet Asylwerberkinder in der Hauptschule Mittersill – unentgeltlich.

MITTERSILL (simo). „Als mein Mann gestorben ist, wollte ich nicht nur alleine zuhause sitzen, ich suchte eine Aufgabe“ – und diese fand Gundula Mitteregger als freiwillige Lehrerin für Asylwerberkinder.

Seit fünf Jahren unterrichtet sie zwei Mal pro Woche von 13 bis ca. 20 Uhr in der Hauptschule Mittersill. Direktor Wolfgang Zingerle: „Frau Mitteregger ist bei uns schon eine richtige Institution. Sie kümmert sich um ausländische Kinder, welche die deutsche Sprache nicht so gut beherrschen.“ Derzeit sind es sieben Kinder im Alter zwischen acht und 16 Jahren. „Es geht vor allem um



Lobende Worte gab es für Gundula Mitteregger (m.) von Bgm. Wolfgang Viertler und Landesrätin Tina Widmann.

Bilder: SW/SIMO

das Sprechen und schriftliches Deutsch. Der Wortschatz reicht für einen Aufsatz nicht aus, daher verstehen sie beim Lesen auch die Dinge nicht.“

Ein Problem für die meisten der jungen Leute sei auch die Groß- und Kleinschreibung, sagt Mitteregger und merkt an: „Aber die Kinder lernen sehr

schnell. Einige sind sehr intelligent, scheitern aber, weil sie die Sprache nicht oder unzureichend sprechen.“



„Frau Mitteregger ist eine richtige Institution.“

Wolfgang Zingerle
HS-Direktor

Der Lehrkörper der Hauptschule Mittersill hat viel Erfahrung in Sachen Integration. Der Ort hat seit Langem einen relativ hohen Ausländeranteil – vor allem durch Arbeiter in den Industriebetrieben und seit 1999 auch wegen des Asylwerberheims. „Wir unterstützen diese Kinder sehr, etwa bei Sportwo-

chen, aber wichtige Arbeit leistet auch Frau Mitteregger“, sagte Direktor Wolfgang Zingerle.

Mitteregger stammt aus Berlin und war in Deutschland Gymnasiallehrerin. Durch ihren Mann kam sie 1962 nach Stuhlfelden, seit zehn Jahren hat sie dort ihren Hauptwohnsitz. Zum „Job“ in der HS Mittersill kam sie durch eine Bekannte, welche früher Asylwerberkinder unterrichtet hat. „Sie ist weggezogen und hat mich gefragt, ob ich es übernehmen möchte.“ Sie wollte, und seither unterrichtet Gundula Mitteregger Kinder unterschiedlicher Nationalitäten.

Anerkennende Worte gab es für Gundula Mitteregger auch von Landesrätin Tina Widmann (ÖVP): „Sie ist einfach eine tolle Frau.“

HIPHOP mit Dance4Fans-Club

NEU: Tanzschule Brugger jetzt auch in Saalfelden

Seit fünf Jahren bietet die Tanzschule Brugger jeden Montag in St. Johann i. T. und in Wörgl HIPHOP – Videoclipdancing vom Feinsten an.

NEU – jetzt auch in Saalfelden. Bei Dance4Fans lernst du

